

UVSQ



université PARIS-SACLAY



CAMP

SEMAINE DU SPORT 2014 AVEC L'ASSOCIATION SUN CHILD

Semaine sportive soutenue par l'association Sun Child, composée d'étudiants du master 2 MQCA, du 19 au 23 mai 2014.

Comme chaque année, Sun child, association tenue par des étudiants du master 2 MQCA, soutient son association partenaire Premiers de Cordée pour l'organisation de La Semaine du Sport.

Lors de cette semaine différents ateliers sportifs ont été mis en place au sein des hôpitaux partenaires tels que Necker, Robert Debré, La Pitié Salpêtrière... Et pour célébrer la 10ème édition de la Semaine du Sport, plus de 500 enfants et leur famille ont pu venir profiter d'animations sportives au Stade de France, toute la journée du mercredi.

Au programme :

- Ateliers d'activités et découvertes sportives
- Visites des coulisses du Stade de France
- Rencontres privilégiées avec des champions
- Animations diverses

L'objectif est d'apporter un soutien mais également des instants de partage et de cohésion autour d'un thème universel et fédérateur : le sport !

Aux côtés des deux associations, de grands sportifs se sont mobilisés pour partager et donner de leur temps.

> Consultez le site internet de l'association.